
 

【議会事務局】 

質問： 学校づくりプロジェクトの先進地視察で５人と書いてありますが、５人とい

うのは、厚生文教委員となるが、構成替えがあるので、できれば常任委員会ではなく

て全員が参加できるようにお願いしたい。 

回答： その部分もですね、検討させていただいておりまして、5人の 2回分という

ことで取らさせていただいておりますので、もし全員参加したいということであれ

ば、1回分全員の参加ということでもし先ほども教育委員会で 2回以上の可能性もあ

るということでしたので、もし 2回以上あれば、その時点で補正をさせていただきた

いと思います。 

 

質問： 報償費のところですが議会だよりモニター現在 15名の登録ですので、それは

謝礼が 1人 2000 円は、モニター完了時に払っとるので、少ない方になると思うんで

す。 

これちょっと確認をお願いします。 

回答： 予算取る関係で、一応全地区ということで 27 人で、計上させていただいてい

ます。 

 

それでは議会事務局の予算について賛成の方挙手をお願いいたします。 

全員賛成です。議会事務局の一般会計予算については承認といたします。 

 


